

---

**NEWS**

---



### [BAKGame – das Spiel für mehr IT-Sicherheit in KMU](#)

Der Themenbereich IT-Sicherheit gewinnt in besonderen Zeiten noch mehr an Bedeutung. Unternehmen müssen zunehmend den Schutz ihrer IT-Sicherheitssysteme im Blick haben. Um sie hier zu unterstützen und für den Ernstfall zu wappnen, startete unter der Leitung von [Prof. Dr. Marcus Gelderie](#) und in Zusammenarbeit mit der [Technischen Akademie Schwäbisch Gmünd](#) 2021 das Projekt BAKGame. Das Ziel des Projektes ist es, auf spielerische Art und Weise zu schulen und so wichtige Fähigkeiten im Bereich der IT-Sicherheit zu vermitteln. Dabei richtet sich das Angebot insbesondere an kleine und mittlere Unternehmen (KMU), sodass der Handlungsfähigkeit und Wirtschaftsleistung gesichert werden kann.

Mehr dazu lesen Sie auch hier: [Cybersecurity-Spiel: Sich auf den Ernstfall vorbereiten \(heise.de\)](#)